
  

Tennisabteilung TV Haldenwang

Protokoll über die

Jahreshauptversammlung 2017

am: 17.11.2017
im Gasthaus „Sonne“ in Haldenwang

Vorstandsmitglieder: Beate Jehle
Wolfgang Spitz
Jürgen Giller
Tanja Karg
Martina Wendt
Andrea Güntner-Schaller

Nicht anwesend: Ralf Borchers
Felix Feuchtmüller

Sitzungsbeginn: 20:10 Uhr
Sitzungsende: 20:55 Uhr

Tagesordnung

Top 1: Begrüßung
Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 

Beschlussfähigkeit der Versammlung
Top 3: Protokoll der letzten Hauptversammlung (Kurzform)
Top 4: Bericht des Abteilungsleiters
Top 5: Bericht des Kassiers
Top 6: Bericht des Sportwarts mit Siegerehrung von den 

Vereinsmeisterschaften
Top 7: Bericht des Jugendwarts
Top 8: Entlastung der Vorstandschaft
Top   9:   Neuwahlen (Jugendwart)
Top 10: Wünsche und Anträge

Top 1: Begrüßung

Abteilungsleiterin Beate Jehle begrüßt alle anwesenden Mitglieder im Gasthaus „Sonne“, 
Haldenwang zur Jahreshauptversammlung 2017 der Tennisabteilung, wobei sie besonders 
die heute anwesenden Vorgänger der Vorstandschaft Josef Rädler, Georg Hartmann und 
Rudi Nöll, sowie den 2. Bürgermeister Matthias Amann begrüßt.
Detlef Doering hat sich krankheitsbedingt entschuldigt. 
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Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit der Versammlung

Beate Jehle stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Anwesend sind 22 
Mitglieder, davon sind 22 stimmberechtigt, womit die erforderliche Anwesenheit von 10% 
der Stimmberechtigten bei einer Gesamtzahl von 126 Stimmberechtigten gegeben ist. 
Derzeit hat der Verein 148 Mitglieder, davon 22 Jugendliche und Kinder. 

Top 3: Verlesung des Protokolls der letzten Hauptversammlung

Andrea Güntner-Schaller begrüßt alle Anwesenden und weist auf die Änderungen in der 
Vorstandschaft hin, die sich durch die Neuwahlen im vergangenen Jahr ergeben haben: 

1. Neue Abteilungsleiterin ist Beate Jehle.
2. Neuer 2. Beisitzer ist Felix Feuchtmüller, vormals Beate Jehle.

Unverändert im Amt bleiben:

2. Abteilungsleiter Ralf Borchers
Wolfgang Spitz als Sportwart
Martina Wendt als Kassier
Jürgen Giller als Jugendwart
1. Beisitzer Tanja Karg
Andrea Güntner-Schaller als Schriftführerin  

Abschließend bedankt sich Andrea bei allen aus der Vorstandschaft für ihre Mithilfe unter 
dem Jahr und für die äußerst angenehme und harmonische Zusammenarbeit.
Sie gibt das Wort weiter an Beate. 

Top 4: Bericht des Abteilungsleiters

Beate Jehle bedankt sich vor allem bei den Platzwarten Rudi Nöll und Alfred Zimmermann, 
welche wetterbedingt am Anfang der Saison sehr viel Arbeit hatten.
Die Plätze sind auch rund um die Anlage immer super gepflegt, was nicht selbstverständlich 
ist und auch von Gästen immer wieder erwähnt wird. 

Nachfolgend die Aktivitäten und Ereignisse der vergangenen Saison, stichpunktartig 
aufgeführt:

 Das erste Schleifchenturnier musste wegen schlechtem Wetter ausfallen
 Vereinsmeisterschaften Doppel Damen und Herren fanden auch heuer wieder mit einem

schönen Grillfest ihren Abschluss. 
 Im August fand eine Mixed-Doppel-VM als Eintagesevent statt, im September das zweite

Schleifchenturnier
 Dank an Josef Kreuzer für seine Bemühungen zur Anschaffung des neuen Kühl-   
    schrankes und sein Engagement als neuer Getränkewart
 Großer Dank nochmals an Platzware und Wolfgang Spitz
 Das Kindertraining wurde wieder von Felix Feuchtmüller und Fabian Herb durchgeführt.
    Vielen Dank an die Übungsleiter, die in der nächsten Saison leider nicht mehr zur 
    Verfügung stehen.
 Personelle Schwierigkeiten bei einigen Mannschaften. Juniorenmannschaft musste kurz 
    vor Beginn der Runde zurückgezogen werden. 
    Auch die Herrenmannschaft hatte mit personellen Problemen zu kämpfen 
 In der Saison 2017 fanden vier Vorstandssitzungen statt. 
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Beate Jehle bedankt sich nochmal bei allen Mitgliedern der Vorstandschaft, der Gemeinde, 
dem Hauptverein, den Mannschaftsführern und allen, die zum guten Gelingen der Saison 
beigetragen haben. Beate dankt besonders auch allen für die Unterstützung im ersten Jahr 
als Vorstand.

Top 5: Bericht des Kassiers

Martina Wendt erstattete ihren Kassenbericht. Der Kassenbericht schloss mit einem Saldo 
auf dem Girokonto von 10.919,75 €, sowie einem Saldo von 2.834,26 € auf dem Sparkonto.
Näheres ist dem detaillierten Kassenbericht in der Anlage zu entnehmen.

Die Kasse wurde von Melanie Adalbert am 13.11.2017 ohne Beanstandung geprüft.

Top 6: Bericht des Sportwarts mit Siegerehrung von den 
Vereinsmeisterschaften

Wolfgang Spitz begrüßt alle Teilnehmer der Versammlung und beginnt mit einem kleinen 
Bericht zur Verbandsrunde wie folgt:

Zuerst ein kurzer Bericht zur Verbandsrunde.

Personell die größten Probleme hatten wie meist die Herren. Leider musste da dann auch 
ein Spiel abgesagt werden, da keine vollständige Mannschaft zur Verfügung stand.

Vom sportlichen Erfolg her war es eine eher durchwachsene Saison. 
Die Mannschaften schnitten wie folgt ab:

Herren, 4. Platz KK3, 3 Siege
Herren 40, 5. Platz KK1, 2 Siege
Herren 60, 3. Platz KK1, 4 Siege
Damen 30, 5. Platz BL, 2 Siege
Damen 40, 7. Platz KK1, 1 Sieg

Die Details können auf unserer Homepage bzw. beim BTV nachgelesen werden.

Siegerehrung Vereinsmeisterschaften und Hobbyrunden:
Beginnen möchte ich wieder mit den Damen.

Vereinsmeisterschaften Damen Einzel
7 Damen –wie meist alle aus dem Kreis der Damen 40- spielten heuer die Vereinsmeisterin 
im Dameneinzel im K.O.-System aus.

1. Platz: Doris Fackler
2. Platz: Anja Röder
3. Platz: nicht ausgetragen

Vereinsmeisterschaften Herren-Einzel
Mangels Beteiligung wurden die Vereinsmeisterschaften im Herreneinzel nicht ausgetragen.
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Vereinsmeisterschaft Doppel
Die Doppelmeisterschaften wurden wieder in einem „Ein-Tages-Event“ ausgetragen und 
anschließend das jährliche Grillfest gefeiert.

Vereinsmeisterschaft Damendoppel
Nur 3 Paarungen spielten bei den Damen im Modus jeder gegen jeden den Doppelmeister 
aus.

1. Platz Andrea Schaller / Beate Jehle
2. Platz: Karin Rädler / Monika Spitz
3. Platz: Uli Steck-Weixler / Martina Wendt

Vereinsmeisterschaft Herrendoppel
6 Teams traten bei den Herren an. Gespielt in 2 Gruppen, anschließend Halbfinale, Endspiel 
und Platzierungsspiele, jeweils über einen Satz.

1. Platz Harry Sallmann / Georg Schaller
2. Platz: Georg Hartmann / Detlef Doering
3. Platz: Ralf Borchers / Wolfgang Spitz

Vereinsmeisterschaft Mixed
Die Mixed-Vereinsmeisterschaften fanden wieder Ende August statt.
8 Paare beteiligten sich. Es wurde in 2 Gruppen eine Vorrunde ausgetragen, anschließend 
die Platzierungsspiele und das Finale, jeweils über einen Satz

1. Platz Tanja Karg / Manfred Völk
2. Platz: Claudia Böhler / Georg Hitz
3. Platz: Beate Jehle / Stefan Jehle

Hobbyrunden 
Die Hobbyrunden fanden auch heuer nicht statt, da fast alle mit Verbandsrundenspielen und
Vereinsmeisterschaften bereits genügend ausgelastet waren.

Die einzelnen Ergebnisse können ebenfalls auf der Homepage nachgelesen werden.

Ausblick auf die Saison 2018

Die Planungen für die neue Saison sind bereits wieder in vollem Gange, die Mannschaften 
für die neue Saison müssen bis Anfang Dezember endgültig gemeldet werden.
Fix sind bereits die Meldung der Damen 30 sowie der Damen 40, wie bisher jeweils als 4er-
Mannschaften.

Stand heute ist noch nicht endgültig geklärt, welche Herren- bzw. Seniorenmannschaften 
gemeldet werden.

Alles weitere, was sich nach dieser Versammlung noch Neues ergibt, könnt ihr wie immer 
auf unserer Homepage verfolgen.

Zum Schluss bedankt sich Wolfgang noch bei der ganzen Vorstandschaft, den 
Mannschaftsführern, Kindertrainern und Platzwarten für die hervorragende Zusammenarbeit
in allen Bereichen und für die Aufmerksamkeit.
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Top 7: Bericht des Jugendwarts

Jürgen Giller begrüßt alle Anwesenden und berichtet über die abgelaufene Saison.
Die Junioren waren bereits gemeldet und ca. vier Wochen vor Spielbeginn hat ein 
Mannschaftstreffen stattgefunden.
Nach diesem ist man zu der Erkenntnis gekommen, dass man für keinen Spieltag aus unter-
schiedlichen Gründen vier Spieler gefunden hätte. Somit wurde die Juniorenmannschaft 
kurz vor Beginn der Runde leider zurückgezogen.

Im Moment haben drei Spieler weiterhin Interesse. Als Kontakt steht Felix Feuchtmüller zur 
Verfügung.

Jürgen Giller gibt bekannt, dass er sein Amt als Jugendwart zurückgeben will. Aus zeitlichen
Gründen kann er nicht mehr das leisten, was er leisten will.

Jürgen bedankt sich abschließend bei Beate und der ganzen Vorstandschaft.

Beate bedankt sich mit einem Präsent bei Jürgen Giller für seine Tätigkeit und sein 
Engagement. 

Top 8: Entlastung der Vorstandschaft

Beate Jehle bittet Matthias Amann, die Entlastung der Vorstandschaft vorzunehmen. 
Matthias bedankt sich für die Einladung und spricht von einer gut abgelaufenen Saison mit 
einer über Jahrzehnte andauernden Kameradschaft.  
Matthias Amann bittet sodann die Versammlung um die Entlastung der Vorstandschaft. Die 
Vorstandschaft wird von der Versammlung einstimmig entlastet.

Beate Jehle bedankt sich im Namen der Vorstandschaft für die Entlastung. 

Top 9: Neuwahlen (Jugendwart)

Beate schlägt Tanja Karg als Jugendwart vor.

Per Akklamation wurde gewählt:

Jugendwart: Tanja Karg 21 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Beate schlägt Claudia Böhler als 1. Beisitzer vor.

Per Akklamation wurde gewählt:
1. Beisitzer: Claudia Böhler 21 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Top 10: Wünsche und Anträge
Beate weist abschließend auf die nach wie vor bestehende Aufgabe der Nachwuchsförderung
hin. Durch die Konkurrenz moderner Sportarten innerhalb der Gemeinde ist die 
Jugendarbeit außerordentlich wichtig.

Beate Jehle bedankt sich abschießend nochmals und wünscht allen noch einen schönen 
Abend.

Andrea Güntner-Schaller
Schriftführer
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